
                                    

 

  

 

  

  

梅のつぼみがふくらみ，春の訪れが待ち遠しい季節となりました。さて，過日の大雪の際には，登校時

刻の変更に御協力いただきまして，誠にありがとうございました。学校では台風や大雪等の気象状況によ

り，通常の日課では児童の安全確保が万全でないと想定される場合は，できるだけ実際の状況を確認した

上で，登下校時刻の変更を決定しておりますので，保護者の皆様への連絡が当日になってしまう場合もご

ざいます。このような状況を御理解いただき，今後とも御協力をお願いいたします。 

 

                               

１月２３日（火）は，４年ぶりの大雪となりました。道路上の積雪が２０センチメートル以上もあり，

登校時の危険が予想されたことから，始業を２時間遅らせる対応を取らせていただきました。子供たちが

歩きやすいよう全職員で敷地内や通学路の一部などの雪かきをしましたが，あまりの雪の多さになかなか

はかどらない状況でした。そのような中，子供たちは元気に雪の感触を楽しみながら登校してきました。 

６年生の中には，清掃用具を持ち出して，いつも昇降口を清掃するように，ごく自然に雪かきを手伝って

くれる児童もおり，その気持ちを嬉しく思いました。登校後は，一面の雪景色の中，先生方が子供たちと

一緒に，雪だるまやかまくらを作ったり，雪合戦をしたりするなど，思い思いに雪遊びを楽しんでいまし

た。子供たちが去った後には校庭に様々な大きさの雪だるまが残され，さながらオブジェのようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 ２月１日（木）に，学校保健・学校給食委員会を開催しました。本委員 

会は「学校保健安全」と「学校給食」に関する諸問題に対して，適切に対 

応していくことができるよう，学校・学校医・保護者で構成される委員の 

皆様から御意見をいただくことを目的としています。当日は，給食の配膳 

を状況参観し，給食を試食いただきました後に，本校児童の健康と体力の 

状況や課題について，担当者が説明をいたしました。定期健康診断の結果 

から見えた本校の課題は次のとおりです。 

・ 身長は標準であるが，体重が上回っている児童が多い。 

・ むし歯のない児童が少なく，むし歯の処置がされていない児童が多い。 

 そこで，今後は課題解決のために，次のような対応をしていきたいと考えています。 

・ 肥満傾向への対策として，養護教諭・栄養士・担任が連携して，個別に話を伺ったり，家庭での生

活に関する資料を配付したりするなど，情報提供を行う。 

・ 保健だよりを活用し，歯に関する情報提供を行うとともに，長期休業時に実施している歯みがきカ

レンダーの取組を継続する。 

 次に，学校給食では，「食事の重要性や食事の喜び，楽しさを理解できるようにする。」ために，セレク

ト給食や行事食，郷土料理などメニューの工夫をしながら，多様な食材をおいしく食べられるよう努めて

います。給食の試食をしてくださった皆様からは，「おいしい。」との感想を多数いただきました。 

 最後に，やはりこの時期の関心事は「インフルエンザ」ということで，学校医の市原先生，加治先生か

ら次のようなお話をいただきました。 

・ インフルエンザで安静が必要な期間は，発症（熱が出た日の翌日）から５日もしくは，熱が下がっ

てから２日のどちらか長い期間である。 

・ 薬を飲んですぐに熱が下がっても，他者への感染の危険性があるため外出はしない。 

・ インフルエンザの感染性が高いのは，発症から１～２日であるため微熱でも休ませた方が良い。 

・ インフルエンザを治すのは，あくまでも「体の免疫力」のため，治るまでは自宅療養が大切。 
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 ２月２日（金）は，今年度最後の授業参観・学級懇談会を行いました。 

本市独自の会話科（ことばの時間），コース別学習による算数，総合的な 

学習の時間，学級活動，体育，道徳，自立活動など，現在，学校で行われ 

ている様々な授業を御覧いただけたことと思います。旧仮名遣いで書かれ 

ており，平仮名を読むだけで難しい百人一首に挑戦する１年生。同じ算数 

の問題をコース毎に異なった教材を用いて学習する３年生。自分の考えや    百人一首に挑戦！ 

思考を，聞いている人に分かりやすく伝えるために，ＩＣＴ機器やフリップ等を活用して，「夢」につい

て熱く語る６年生や，自分の生まれた時から今までの成長を振り返り，感謝の気持ちを伝える４年生。 

この授業参観・学級懇談会を通して，保護者の皆様には，どの学年においても，子供たち一人一人の成

長の様子を感じ取っていただけたことと思います。今年度も残すところ１か月余りとなりました。当該学

年で身に付けるべき内容をしっかりと身に付け，次年度への進級が円滑に図れるよう，今後も引き続き家

庭学習等への御支援をお願いいたします。 

 

 

  

 ２月１４日（水）に児童会主催で「交通指導員さんへの感謝の会」を 

開催しました。今年度は，「交通指導員さんのことをもっと知りたい。」 

との考えから，運営委員が各交通指導員さんに関するクイズを企画しま 

した。交通指導員さんの乗っている車の車種や，交通指導員になったき 

っかけ，交通指導員さんが大切に思っていることなどについて，子供た 

ちが，〇×で回答しました。短い時間でしたが，交通指導員さんとの親睦がいっそう深まったように感じ

ました。その後，「いつもあいさつや声掛けをしてもらって，元気が出ること。」「路面が凍っている時に

は『すべるから気を付けてね。』と注意を促してくれること。」「転んでけがをしたり，困ったことがあっ

たりした時には，助けてくれること。」「いつまでも，元気でいてほしいこと。」など，たくさんの感謝の

気持ちが綴られている児童からの手紙を贈呈しました。交通指導員さんが自分たちの手紙を楽しみにして

くださっていることを知り，子供たちも嬉しかったことと思います。お忙しい中，御出席くださいました

高塩様，照井様，本多様，ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 ２月１６日（金）に，今年度最後の地域協議会が開催さ 

れました。はじめに，日頃より学校の教育活動を支援して 

くださる方に贈られる「教育支援者感謝状」が，地域協議 

会長の中新井様から，今年度受賞者の相良利和様に授与さ 

れました。相良様，おめでとうございます。今後も，よろ 

しくお願いいたします。次に，学校マネジメントシステムについて，その結果をお知らせするとともに， 

課題に対する改善策などについて話し合いました。あいさつについては概ねよくできているが，知って 

いる人や相手から声を掛けられてからする場合が多いことや，読書については本を読むきっかけをどのよ

うに与えるかが大事なのではないか等の          貴重な御意見を多数いただきました。今後

の学校経営の参考にさせていただきます。         ありがとうございました。 

 

      ８日（木）卒業式予行練習 

               普通日課５時間 

９日（金）６年奉仕作業 

１６日（金）卒業式準備 

      １～４年 普通日課４時間 

      ５～６年 普通日課５時間                

１９日（月）卒業式   

２１日（水）春分の日 

２３日（金）修了式（特別日課４時間） 

    ２４日（土）学年末学年始休業 

               （～４月８日） 

    

【２月】 

２１日（水）児童集会 

２６日（月）パワーアップ学習会５ 

２７日（火）６年生を送る会 

   なかよし班会食 

２８日（水）朝会 

 

【３月】 

  ６日（火）学校園あいさつ運動 

       卒業式全体練習 

  ７日（水）卒業バイキング給食（６年） 

  ７日（水）議会体験（６年） 
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